

Gerard Connors, geboren in der Blues Stadt St. Louis, Missouri ist Musiker, Komponist und inzwischen auch Autor von vier Büchern. Als Kind einer musikalischen Familie, ist er mit Blues, Gospel und Jazz aufgewachsen.

Gerard spielte als Berufsmusiker mit den Musikkorps in Fort Lee, Virginia. Vor mehr als 30 Jahren ist er, als Soldat, nach München gezogen.

Gerard spielt Saxophon, Klarinette, Querflöte und Mundharmonika. Legenden wie „Grover Washington Jr.“, „Ronnie Laws“ und „Yusef Lateef“ prägten ihn durch deren einzigartigen Sounds. Er ist derzeit einer der gefragtesten Sidemen der europäischen Jazz & Blues-Szene. Seine Soul Jazz & Blues Band „Circle of Friends“ spiegelt eine sanfte Mischung aus Jazz, Blues, Funk, R&B und Soul wieder. Er spielt regelmäßig im „Park Café“ und Bayerischerhof „Night Club“ in München.

2024 spielt er wieder im Rathaus Feldkirchen sowie öfters auf der Landesgartenschau in Kirchheim.

Im Buch „Landkreis München – ganz persönlich“ findet man einen Beitrag über Gerard Connors den „Gentleman of the Blues“, zwischen vielen anderen Persönlichkeiten aus Politik, Kultur, Bildung, Sport, Musik usw, indem er seine Stadt Feldkirchen repräsentiert.

Im April 2024 war er zu Gast beim BR Abendschau mit Live Performance und anschließendem Interview auf dem Sofa.